

El Centro de Castilla y León en Cantabria, convoca el certamen “La Imagen en tiempos de cuarentena”.

Se convoca un concurso de vídeos y fotografías realizados por cualquier persona interesada en participar y compartir sus trabajos.

La presentación de cualquier fotografía o vídeo, implica necesariamente la aceptación previa, íntegra e incondicional de las siguientes bases:

1. Podrá participar cualquier socio o socia de nuestra Asociación, así como familiares y amigos.
2. Se establecen las siguientes dos categorías: vídeos y fotografías
3. Podrán presentarse un máximo de dos obras por participante y categoría.
4. El tema del vídeo o fotografía será libre, y llevará un título o cualquier texto que lo complemente. Podrá realizarse con el teléfono, cámaras, etc.
5. Los trabajos serán originales e inéditos, y no habrán sido premiados previamente.
6. Los participantes podrán enviar sus obras respondiendo a este correo electrónico, junto con su nombre, apellidos, número de DNI, teléfono de contacto y /o correo electrónico.
7. El fallo del jurado se hará público en el acto de la entrega del premio.
8. Los trabajos de los finalistas, sean o no premiados, se expondrán en el local del centro cuando sea posible .
9. Los vídeos y fotografías ganadores, se publicarán en la página web, en los tabloneros del Centro, y en los monitores del local.
10. Los vídeos tendrán una duración como máximo de 15 minutos.
11. El premio consistirá en un trofeo. La entrega de premios se realizará cuando sea posible, en el lugar que se determine.
12. El Jurado estará formado por varios miembros elegidos por la Junta Directiva,
13. El Plazo de presentación de los trabajos finalizará el 15 de Mayo.

Santander, 30 de Marzo de 2020.

La Junta Directiva.